

LA LETTRE D'INFO

Avril 2021
N° 7



RÉUSSIR ENSEMBLE
DAMMARTIN-EN-GOËLE

DÉMISSION!

16 personnes, 16 élus sur les 29 du Conseil municipal ont voté le 15 avril l'augmentation de 100% de la part communale et départementale (désormais fusionnées) de la taxe foncière sur les propriétés bâties, ramenée à 61% le 21 avril !

Le 24 avril c'est par centaines que vous étiez présents au rassemblement place des Prieurs, organisé par le *Collectif dammartinois pour l'éthique et la transparence* pour dire non à cette augmentation.

Notre ville, en pleine pandémie, est fortement impactée par la crise économique qui touche tout particulièrement la zone aéroportuaire. C'est là que le maire décide une augmentation d'impôts insupportable ! Alors qu'il a peiné à trouver assez de voix au Conseil municipal pour être élu en catimini, cette augmentation démesurée démontre le mauvais état des finances qu'il prétendait saines pendant la campagne électorale. Nous l'avions déjà dénoncé, nous avons alerté alors sur l'état de notre ville, à la dérive, sans cap, sans gouvernail. La preuve est maintenant sous nos yeux. Leur gabegie nous coûte cher.

Cette équipe incompétente, et illégitime depuis la condamnation de sa tête de liste, a perdu la confiance des Dammartinois·e·s. Le Conseil municipal doit démissionner pour que de nouvelles élections soient organisées. Les Dammartinois·e·s doivent pouvoir choisir un nouveau maire, une nouvelle équipe.

SIGNEZ LA PÉTITION

du Collectif dammartinois pour l'éthique et la transparence

www.change.org/DemissionElectionsDammartin



Stéphane JABUT

Coup de massue inattendu : 100% d'augmentation de la part communale et départementale (désormais fusionnées) de la taxe foncière sur les propriétés bâties, ramenée à 61% après les protestations. C'est la première décision du nouveau maire illégitime, qui succède à Michel Dutruge après sa condamnation à l'inéligibilité. C'est inacceptable ! Cela engendre une augmentation globale de 47,8% de la taxe foncière pour tous les propriétaires dammartinois. Si la ville était aussi bien gérée qu'ils l'ont prétendu pendant la campagne électorale, où est passé l'argent en seulement un an ? Ils ont été élus sur un mensonge et le nouveau maire n'a aucune légitimité. Nous refusons leur augmentation d'impôts. Ils doivent démissionner.

ELLES ONT LA PAROLE



Brigitte BAGUIER

Au cours de mes responsabilités municipales, chargée des transports et du développement durable avec Monique Papin puis Stéphane Jabut, j'ai mis l'accent sur la transition énergétique et sur l'amélioration de la desserte de la ville. J'ai obtenu du Stif le maintien de la desserte intra-muros de la ligne 701 et nous travaillions à la desserte du quartier de la Folle-Emprince.

Depuis lors rien n'a été créé en ce domaine, alors que la population de notre ville augmente. De même la transition énergétique a été laissée à l'abandon. Investir dans ce domaine c'est créer de substantielles économies dans nos budgets. Rien n'a été fait, au contraire, ils ont modifié l'éclairage public des nouvelles voies. Initialement prévu par nous avec des équipements basse consommation, ils sont revenus à des systèmes traditionnels, moins onéreux pour l'aménageur, plus chers pour les contribuables qui en paieront les dépenses d'énergie. Nous ne faisons peut-être pas tout bien. Mais nous avons au moins le souci de l'intérêt public.



Marie-Claude LEVA

Je réside à Dammartin-en-Goële depuis 44 ans. Avec des convictions de droite, j'ai soutenu et j'ai toujours été aux côtés des élus et maires de notre commune d'avant 1989 et jusqu'à 2008 où j'ai décidé d'apporter mon soutien à Monique Papin, une femme de gauche pour laquelle mon défunt époux avait un profond respect. J'ai trouvé auprès de ces élus un fort attachement au bien

public, à une gestion équilibrée et au développement d'une ville où chacun et chacune ait sa place, quelle que soit sa condition ou ses origines. J'ai donc décidé de rejoindre la liste citoyenne conduite par Stéphane Jabut en 2020. Il a toujours œuvré pour que Dammartin-en-Goële soit une ville accueillante pour ses habitants (environnement, propreté, proximité, sécurité, infrastructures). En 2014 il a laissé une gestion saine, un budget aux excédents suffisants pour payer les emprunts et financer les investissements. Je suis triste de la dérive du dernier mandat, des budgets chaotiques depuis 2016, de la situation qui les mène à augmenter les taxes.



DE NOUVELLES ÉLECTIONS MUNICIPALES ?

Après la condamnation du maire à 12 mois d'inéligibilité, un nouveau maire a été élu en catimini par le Conseil municipal, sans consultation des Dammartinois-e-s.

L'augmentation de la part locale de la taxe foncière - qui ne figurait pas dans le programme pour lequel la majorité a été élue - montre une mauvaise gestion de notre ville. C'est un mauvais coup, c'est inadmissible. C'est aussi l'aveu que rien n'est maîtrisé, que cette majorité depuis 2014 a pris l'eau de toutes parts, qu'ils font couler la ville.

Pour que de nouvelles élections soient organisées, le Conseil doit avoir perdu un tiers de ses membres. Si 9 personnes de la liste MD2020 démissionnent (siégeant ou non), l'opposition suivra et il y aura de nouvelles élections.

ÉTHIQUE ET TRANSPARENCE

Il faut de l'éthique et de la transparence en démocratie. Sinon c'est un exercice autoritaire et opaque du pouvoir. Nous l'avons dénoncé à Dammartin-en-Goële depuis 2014, mais cette pratique continue après les élections de 2020.

Ainsi, nous venons d'assister à l'augmentation des impôts, sortie du chapeau en Conseil municipal. Elle n'a pas été débattue avant, or il y a une commission obligatoire, la commission des finances. Elle n'a pas été saisie, n'a pas été réunie, n'a eu aucun document, ne s'est pas prononcée, n'a pas cherché d'autres financements.

Cette hausse des impôts a été prise en toute opacité par un nouveau maire illégitime, élu d'une courte majorité à 16 voix contre 13.

Cinq élus de sa majorité n'ont même pas voté pour lui et ce sont les Dammartinois-e-s qui trinquent !

UN BUDGET À LA DÉRIVE DEPUIS QUAND ?

Nous le disions l'an dernier lors de la campagne électorale : **depuis 2016 le budget de Dammartin-en-Goële est en alerte rouge.**

Nous écrivions alors sur notre site internet : « Quant aux finances, les deux derniers budgets ne dégagent pas les excédents nécessaires au financement des annuités des emprunts. Alors qu'en 2013 le budget de la ville affichait un excédent de 1,16 million d'euros, ceux de 2017 et de 2018 sont tombés respectivement à 163 et 265.000 euros, ce qui est insuffisant pour financer le remboursement annuel de la dette de 474.000 euros. Comment en sont-ils arrivés là ? »

En savoir + : <https://s.42l.fr/bilan>



NON À L'AUGMENTATION DE LA TAXE FONCIÈRE

ILS ONT LA PAROLE



Florent LARZILLIÈRE

Je suis marié et père de 4 filles. J'habite Dammartin-en-Goële depuis mars 2008, une ville que je connais depuis mon enfance et que j'ai vu évoluer.

J'ai rejoint Réussir Ensemble Dammartin-en-Goële car je trouvais inconcevable que nous, citoyens, ne soyons pas écoutés et consultés.

J'ai vu les baisses drastiques à nos associations qui, pour moi, sont notre cœur de vie et doivent au contraire être soutenues afin de continuer à créer du dynamisme pour nous et notre jeunesse.

Si on se doutait de l'état calamiteux des finances en 2020, on ne savait pas que c'était au point annoncé par le nouveau maire. Tout se passe dans le secret de la mairie, hors du contrôle des citoyens. Leur campagne municipale a été un mensonge.

Je ne veux plus de ça !



Xavier POURCINE

Les taxes locales n'ont pas augmenté depuis 16 ans, dit le maire. C'est faux !

Chaque année les "bases" augmentent. Pendant tout ce temps les municipalités précédentes ont entretenu la ville, investi, soutenu les associations, développé le sport et la culture, garanti la solidarité.

D'un coup plus rien n'est possible et il faut augmenter les impôts dans des proportions insupportables. La faute est-elle aux municipalités Péresse, Papin et Jabut ? Faut-il aller chercher des fautes jusqu'au siècle dernier ?

Sûrement pas. Tout s'est dégradé soudainement au cours du dernier mandat. Nous l'avons dit en 2020, nous l'avons écrit dans le bilan de mandat que vous avez reçu en février 2020. Amateurisme ? Incompétence ? Oui. Ils ont été mauvais, qu'ils s'en aillent.

